
VASI  D’AUTORE  O  PRESEPI
VEGETALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

È iniziato il corso per diventare esperti e aprire un’attività
creativa redditizia

Vasto,  22  novembre  2024.  Nell’àmbito  dei  corsi  della
“Università  delle  Tre  Età”  di  Vasto  presieduta  da  Elio
Baccalà,  sono  iniziate  da  qualche  giorno  le  lezioni  per
realizzare  “Vasi  d’Autore”  tenute  dalla  dottoressa  Rossana
Matrella, detta “la Signora verdissima” per il suo grande
amore ambientale. Tali lezioni hanno per scenario le stupende
scogliere di Vasto Paradiso (tra contrada Vignola e Punta
Penna).  I primi allievi si dicono già entusiasti di tale
originale  novità  che  consiste  nel  preparare,  in  varie
dimensioni ed espressività, i cosiddetti “cocci rotti” ovvero
vasi di terracotta da riempire di fantasia con micro-piante
grasse a sbalzi scenografici in modo tale da far sembrare tale
creazione una sorta di incantevole “presepe vegetale” (come
illustra la foto).

Tali “Vasi d’Autore” sono molto richiesti per adornare case,
uffici, negozi, giardini e ogni altro ambiente dove non sia
necessaria  una  assidua  manutenzione  del  verde.  Queste
straordinarie  decorazioni  sono  adatte  per  ogni  tipo  di
esigenza.  Inoltre,  possono  essere  offerte  d’estate  ai
villeggianti come “Souvenir di Vasto” oppure “Souvenir Costa
dei Trabocchi” o altra dizione promozionale pure intitolata a
mirate  attività  turistico-commerciali.  Una  particolare
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attenzione viene data ai “Vasi d’Autore” personalizzati in
occasioni  celebrative  multiple  come  matrimoni,  compleanni,
altri  eventi  speciali,  anniversari,  feste  di  laurea  o
premiazioni, e così via. Essendo un bene durevole, può avere
un maggior valore rappresentativo ed emblematico.

L’esordio  dei  “Vasi  d’Autore”  (anche  nella  versione  di
“Presepi vegetali”) è incoraggiante e potrebbe diventare una
attività  redditizia  non  soltanto  nella  forma  della
distribuzione  indipendente  ma  anche  nel  contesto  di
rivenditori floreali e di vivai. Infatti, l’originalità del
prodotto può portare molto probabilmente ad una vera e propria
“moda”  e  quindi  ad  una  richiesta  più  intensiva  cui  dover
rispondere bene e molto adeguatamente. Un motivo in più per
convincere  giovani  disoccupati,  casalinghe  e  persino
pensionati a dedicarsi ad una simile produzione creativa e
alquanto remunerativa.

MONTESILVANO  VIRA  VERSO  I
GIOVANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Crea un vero e proprio sistema integrato fatto di progetti e
politiche ad hoc

Montesilvano,  21 novembre 2024. Una conferenza stampa, quella
che si è svolta stamattina nella sala consiliare del comune di
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Montesilvano,  alla  presenza  dell’assessore  alle  Politiche
giovanili Alessandro Pompei, del consigliere Luca Ametta e
della  presidente  dell’Azienda  Speciale  Sandra  Santavenere,
della referente del comune per le Politiche sociali Francesca
Lupo  e  della  presidente  dell’  Associazione  Formula  Debora
Donatone,  per  illustrare  il  percorso  che  l’amministrazione
intende proseguire, sulla base delle strategie vincenti già
sperimentate e condivise con altre città, per ampliare la
propria operatività nell’ambito delle politiche locali rivolte
ai giovani.

Partendo  dai  servizi  offerti  dall’Azienda  Speciale  alle
politiche  giovanili  sostenute  direttamente  dall’ufficio
comunale gestito dalla Lupo, in sinergia con l’associazione
Formula, tutto è partito tre anni fa, dalla scelta condivisa
di mettere al centro le esigenze e le richieste dei giovani,
con una visione proiettata al futuro.

In  questi  anni,  i  giovani  di  Montesilvano  sono  stati
protagonisti  di  progetti  e  iniziative  a  carattere  locale,
nazionale e internazionale, tali da ampliare le opportunità in
termini di occupabilità, inclusione e crescita, adottando una
visione  di  lungo  periodo,  con  l’intento  di  porre  ogni
intervento in un quadro unitario chiamato “Sistema Giovani
Integrato”.

Tra gli obiettivi che si pone il Comune, c’è il chiaro intento
di offrire ai giovani percorsi che consentano un confronto
diretto con realtà socioculturali europee ed extraeuropee e la
capacità  di  capitalizzare  l’esperienza  acquisita  nella
gestione dei progetti rivolta ai suoi giovani, raccogliendo il
bisogno manifesto di essere coinvolti attivamente nella vita
sociale.

“Un percorso culturale e sociale che la città di Montesilvano
ha avviato tre anni fa quando è entrata a far parte della Rete
Città  del  dialogo,  programma  città  interculturale  del
Consiglio  d’Europa”  ha  affermato  la  presidente  Sandra



Santavenere.

“Una  grande  opportunità  che  ha  dato  la  possibilità  di
confrontarsi  con  realtà  molto  più  grandi  e  anche
internazionali su temi come inclusione, sostegno ai giovani e
cittadinanza  attiva.  Grazie  all’adesione  al  progetto  della
Rete,  l’amministrazione  è  stata  in  grado  di  introdurre
strategie  condivise  con  altre  città  e  con  risultati
inaspettati,  addirittura  la  città  di  Montesilvano  è  stata
presa ad esempio e modello di altre realtà territoriali di
gran lunga maggiori per dimensioni e densità di popolazione”.

La strategia adottata e che l’amministrazione intende portare
avanti, consiste nel cogliere tutte le iniziative a carattere
locale, nazionale e internazionale, portando avanti progetti
collegati da un filo conduttore, sostenuti da un metodo.  La
fine di un progetto diventa lo spunto per iniziarne un altro
migliore, ad esso collegato. L’osservazione parte dal bisogno
dei giovani del territorio, attraverso un approccio bottom-up,
passando  per  la  decostruzione  degli  stereotipi  e  dei
pregiudizi, per mettere a sistema i vari progetti, in una
visione di lungo periodo.

“Nessun progetto è dunque fine a sé stesso ma nel sistema
integrato, diventa propedeutico e integrativo del successivo”
– dichiara Francesca Lupo. 

Dal  progetto  nazionale  “Diversamente  giovani  contro  le
discriminazioni”  a  cui  hanno  aderito  anche  Milano,  Torino
Pontedera  e  Reggio  Emilia,  si  è  passati  al  progetto
internazionale “Divercities” che con Montesilvano, ha visto le
città di Modena e Pontedera unirsi a Spagna, Portogallo e
Grecia. Grazie poi al progetto nazionale “Bridge” sono nate
attività di scambio  e visit study tra i minori stranieri non
accompagnati dal progetto Sai di Montesilvano e i giovani di
Ravenna, a cui poi ha fatto seguito il progetto internazionale
“Ponti d’arte per l’accoglienza”, uno scambio tra i ragazzi
del  Sai  di  Montesilvano  e  13  ragazzi  palestinesi



dell’associazione  Home-Awe.

Nell’ottica di creare un sistema integrato per i giovani sul
territorio e in accordo con la Mission dell’assessorato alle
politiche giovanili gestito da Alessandro Pompei, il Comune di
Montesilvano  ha  concluso  il  31  ottobre,  il  processo  di
accreditamento  come  ente  di  servizio  civile  con  il
coordinamento del CESC Project. Il servizio civile coinvolgerà
30 giovani sia in progetti su Montesilvano presso i servizi
gestiti  dall’Azienda,  sia  all’estero:  Colombia,  Spagna  e
Belgio, mentre nel mese di maggio verrà esteso anche alla
città tedesca di Lansthein, con cui la città di Montesilvano è
gemellata da tempo.

“Il  Servizio  Civile  Universale  è  inteso  come  strumento
attraverso  cui  l’Amministrazione  intende  offrire  ai  propri
giovani,  opportunità  di  servizio  che  siano  originali  ed
innovative nei contenuti, nelle modalità e nelle metodologie
di  realizzazione,  nonché  nelle  varietà  delle  sedi  di
attuazione  in  Italia  e  all’estero.  Tra  amministrazione,
Azienda e Associazione Formula – afferma l’assessore Pompei –
l’obiettivo  è  capitalizzare  l’esperienza  acquisita  nella
gestione dei progetti rivolti ai suoi giovani: un processo di
crescita personale e professionale”.

Dopo Divercities e Geo, tra i progetti portati avanti con
l’associazione  Formula  guidata  dalla  presidente  Debora
Donatone, si annovera “Young@Workup” che prevede l’attivazione
di due corsi. “Il primo riguarda un corso di operatore dei
servizi congressuali e fieristici, rivolto a 10 ragazze alle
quali  verrà  rilasciato  un  certificato  riconosciuto  dalla
Regione  –  ci  illustra  Debora  Donatone  –  Il  secondo  è  un
progetto che verrà portato avanti con 20 ragazzi dell’Istituto
Alessandrini di Montesilvano nell’ambito delle PCTO, i quali
realizzeranno  percorsi  tematici  per  imparare  ad  agire
responsabilmente sul territorio e da cui usciranno azioni che
poi  saranno  esplicitate  nel  prossima  edizione  del  Pulpa
Festival. Tra le altre cose, non poteva mancare un progetto



destinato all’inclusione di 10 ragazzi con disabilità lieve
che intraprenderanno un percorso di tirocinio scolastico con
mentoring,  per  aiutarli  ad  inserirsi  successivamente,  nel
mondo del lavoro”.

 Un piccolo spoiler rivelatoci proprio dall’assessore alle
Politiche  giovanili  del  Comune  di  Montesilvano  Alessandro
Pompei,  riguarda la bella notizia che nel mese di gennaio,
l’amministrazione  partirà  con  il  progetto  “Youth  Work
Montesilvano”,  per  la  valorizzazione  delle  attività  socio
educative, e che mira a coinvolgere un gruppo di giovani sul
tema  dell’operatore  giovanile  –  “youth  worker”  ,  utile  a
creare  giovani  protagonisti  ed  animatori  dello  spazio
multifunzionale  che  il   sindaco  De  Martinis  e  gli
amministratori auspicano di poter regalare presto ai giovani
della  città,  dal  nome  “Freezone  Montesilvano”  e  che
rappresenterà  l’avverarsi  di  un  sogno  ormai  inseguito  da
tempo:  quello  cioè  di  dotare  la  città  di  un  centro  di
aggregazione,  dedicato  esclusivamente  ai  giovani.

MANIFESTO  PER  UNA  NUOVA
AGRICOLTURA CONTADINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Incontro con Giannozzo Pucci
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Vasto, 20 novembre 2024. Sabato 23 novembre alle ore 17:00,
presso  la  Pinacoteca  di  Palazzo  D’Avalos  avrà  luogo  la
presentazione  di  “Liberare  la  terra  dalle  macchine”  –
libro/manifesto  per  un’autonomia  contadina  e  alimentare
dell’Atelier Paysan- in un incontro/dibattito con Giannozzo
Pucci,  editore,  scrittore,  politico,  attivista,  una  delle
figure  più  rilevanti  dell’ambientalismo  italiano.  L’evento,
con il patrocinio del Comune di Vasto, è l’ultimo di una serie
di eventi organizzati dal Gruppo di Acquisto Solidale GAS
Vasto  per  celebrare  i  suoi  venti  anni  di  attività,  in
collaborazione con l’AnxaGAS di Lanciano, il GAS Oltre Confine
di San Salvo /Montenero e la Nuova Libreria.

Giannozzo  Pucci,  fiorentino,  ha  fondato  la  prima  collana
editoriale in Italia sul pensiero ecologico nel 1975, per
primo ha compreso la portata rivoluzionaria del pensiero di
Masanobu Fukuoka, traducendo e pubblicando in italiano i suoi
libri  e  proponendo  l’agricoltura  contadina  come  base  per
un’effettiva transizione ecologica dell’economia. È lui che ha
organizzato  il  primo  mercato  biologico  italiano  “La
fierucola”,  oltre  al  primo  Asilo  nel  Bosco  italiano  a
Ontignano. Dal 2004 dirige la Libreria Editrice Fiorentina,
casa editrice storica di don Milani, tra le cui ultime uscite
è  il  libro  “Liberare  la  terra  dalle  macchine”,  a  cura
dell’Atelier Paysan, una cooperativa francese di contadini che
supporta gli agricoltori nella progettazione e produzione di
macchine utili all’agroecologia, per ritrovare una sovranità
dal  punto  di  vista  tecnico,  e  fronteggiare  i  complessi
agroindustriali  con  le  loro  logiche  predatorie.  La  loro
analisi è quanto mai significativa in un anno, come il 2024,
segnato dalle proteste degli agricoltori.

Il libro ripercorre le conseguenze disastrose dell’agricoltura
industriale, un “mostro meccanico” che ha sottratto la terra
alle persone, spopolando le campagne e trasformando il cibo in
merce, con risultati catastrofici da ogni punto di vista,
nutrizionale, ambientale e sanitario. Il libro racconta come



sia possibile una transizione ecologica dalla società della
tecnologia industriale, come trappola nelle mani della finanza
usuraia, verso un’economia di autonomie, che ricostruisce e
rende centrale il tema della: fertilità,  iodiversità, della
presenza comunitaria nei territori.

L’agricoltura  è  artigiana  e  il  movimento  dell’agricoltura
artigiana serve a costruire una strategia, che è uno spazio
politico, tecnico, economico di conversione ecologica della
società  che  tende  a  diffondersi  in  una  pratica  nuova
virtualmente  aperta  a  molti  ambiti  non  solo  agricoli.
Interverranno nel dibattito Nicola Della Gatta, Assessore alla
Cultura  del  Comune  di  Vasto,  Paola  Cianci,  assessore
all’agricoltura,  Luigi  Mastronardi,  docente  di  Economia
Ambientale  presso  l’Università  del  Molise,  Luciano  Sasso,
consigliere  dell’AnxaGAS  di  Lanciano,  Maurizio  Marino,
Responsabile della Fattoria Sociale Il Giardino dei Ciliegi e
socio  AIAB  Molise  (Associazione  Italiana  per  l’Agricoltura
Biologica), Franco Sacchetti, rappresentante del GAS Vasto,
agricoltori e allevatori della Rete dei G.A.S frentani.

MONTESILVANO ALLE PRESE CON I
CINGHIALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

In merito all’episodio verificatosi al Parco della Libertà,
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parlano il sindaco Ottavio De Martinis, il comandante della
Polizia Locale Nicolino Casale e il gestore di Rifugio Urbano
Alessio Sigismondi

Montesilvano, 19 novembre 2024. Da gennaio 2022 a ieri, sono
28  i  cinghiali  abbattuti  nella  città  di  Montesilvano.  Un
fenomeno sempre più frequente anche nei luoghi centrali più
affollati  e  frequentati.  Un  problema  con  cui  le
amministrazioni  sono  costrette  a  fare  i  conti,  tanto  che
grazie all’ordinanza firmata dal sindaco De Martinis già nel
2022 e valida fino al 2027, è permesso l’abbattimento degli
ungulati solo per mano delle guardie venatorie autorizzate e
sotto la guida della Polizia Locale.

È esattamente quanto accaduto sabato all’interno del Parco
della Libertà, l’area comunale dove sorge Rifugio Urbano, il
chiosco gestita da Alessio Sigismondi che si è visto irrompere
nella  zona  verde,  tre  cinghiali.  Dopo  che  il  gestore  ha
allertato la polizia locale e ha esortato i pochi presenti a
rifugiarsi nel chiosco o in alternativa ad abbandonare il
parco,  mettendo  dunque  tutti  in  sicurezza,  le  guardie
autorizzate hanno provveduto ad abbattere i cinghiali che, in
quel determinato contesto, avrebbero potuto rappresentare un
pericolo.

Le parole del comandante Nicolino Casale: “Dalla chiamata del
gestore  all’abbattimento  dei  tre  cinghiali  da  parte  delle
guardie venatorie, sono trascorsi non più di 30 minuti. Nella
situazione in cui ci siamo trovati abbiamo pensato al male
minore:  abbattere  i  cinghiali  per  salvaguardare  chi  era
presente nel parco e anche chi, da lì a poco vi avrebbe fatto
accesso, considerando che la situazione andava risolta nella
maniera  più  adeguata  e  tempestiva.  Aggiungiamo  che  i
cinghiali,  spaventati  anche  per  la  presenza  di  persone  e
addetti  ai  lavori,  avrebbero  potuto  costituire  un  serio
pericolo”. 

Il gestore di Rifugio Urbano Alessio Sigismondi riferisce di



aver esortato più volte i pochi presenti al parco, tra cui un
paio di bambini con le relative mamme, ad entrare nell’area al
chiuso o ad abbandonare il parco, giusto il tempo necessario
all’intervento delle guardie, sia per questioni di sicurezza
che per preservare i più piccoli da scene che avrebbero potuto
urtare la loro sensibilità. Da una ricostruzione dei fatti,
pare  che  i  cinghiali  siano  entrati  nel  perimetro  verde
attraverso  un  buco  situato  nella  rete  di  recinzione,  al
confine tra il Parco e il lungofiume Saline.

A tal proposito, chiarisce il sindaco De Martinis: “Negli
ultimi anni, siamo sempre più alle prese con l’invasione dei
cinghiali  che  raggiungono  ormai  le  zone  più  centrali  e
frequentate della città. Per questa ragione, vista l’incidenza
delle presenze sul territorio, siamo autorizzati ad abbatterli
per  il  tramite  di  Guardie  Venatorie  Volontarie,  persone
formate  attraverso  appositi  corsi  di  preparazione  alla
gestione faunistica con relativo esame di abilitazione, sulla
base di programmi concordati con l’Istituto Superiore per la
Protezione e per la Ricerca Ambientale -ISPRA- e riconosciuti
dalla  Regione  Abruzzo.  Eravamo  a  conoscenza,  da  qualche
giorno, della richiesta del gestore di potenziare la rete che
divide  il  perimetro  del  parco  dal  lungofiume;  infatti,  a
seguito di una Pec inviata proprio dal gestore di Rifugio
Urbano  all’amministrazione,  esattamente  il  giorno  seguente,
abbiamo mandato tecnici e ditta affidataria dei lavori, per un
sopralluogo conoscitivo e per procedere con l’intervento da
effettuare. Sfortuna ha voluto che in questo lasso temporale
prima  dell’inizio  dei  lavori,  ci  siano  malcapitati  i  tre
cinghiali.”



ALL’EXPO  DEL  VINO  Città
Sant’Angelo si apre alla Cina
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Perazzetti: Costruiamo opportunità per il nostro territorio

Città Sant’Angelo, 16 novembre 2024. C’era anche il sindaco di
Città Sant’Angelo Matteo Perazzetti alla cerimonia inaugurale
del Q Wine Expo 2024, invitato dall’amministrazione locale di
Qingtian in occasione della fiera che la Cina dedica al vino
italiano. Insieme ai rappresentanti di altri Paesi, arrivati
da tutto il mondo, il primo cittadino angolano ha partecipato
all’apertura della manifestazione, prima di iniziare una lunga
serie  di  colloqui  con  amministratori  e  imprenditori  che
andranno avanti fino a domenica.

L’obiettivo della missione cinese è quello di costruire una
rete  di  rapporti  che  possa  mettere  il  marchio  Città
Sant’Angelo in contatto con il mondo orientale. Un’ottima base
di partenza è rappresentata senza dubbio dalla presenza della
cantina Rosarubra, attiva da anni in Cina e che in questi
giorni sta ospitando il primo cittadino angolano, anche per
favorire la formazione di una rete di contatti, da coltivare
nei prossimi mesi per poi provare a portare, tra un anno,
ulteriori  imprenditori  alla  scoperta  di  questa  fetta  di
mercato.

Qui,  la  delegazione  angolana  ha  trovato  un  ambiente
professionale e amico, ben disposto ad avviare collaborazioni
di tipo commerciale e turistico, così da rafforzare un asse
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già decollato mesi fa in occasione di Cittaslow.

“Ringrazio l’amministrazione di Qingtian, nella persona del
vicesindaco  Zhu  Xiuxiong,  non  solo  per  la  considerazione
rivolta al nostro territorio e per l’ospitalità, ma anche per
la grande amicizia e la profonda professionalità messa in
campo – spiega il sindaco Perazzetti – Allo stesso tempo un
altro grazie va alla cantina Rosarubra, un marchio che ha
investito sul nostro territorio e che mi auguro possa fare da
apripista per altre aziende angolane. Dall’Expo di Qingtian
parte il percorso per lo sviluppo dei rapporti commerciali e
turistici tra i nostri Paesi, con la volontà di tornare qui,
l’anno  prossimo,  coinvolgendo  ulteriori  imprenditori  per
esportare il marchio Città Sant’Angelo”.

La visita del sindaco Perazzetti proseguirà fino a domenica,
giorno di chiusura della manifestazione.

DIVENTA  AMICO  DELLE  GIACCHE
VERDI 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Il comune di Montesilvano in collaborazione con l’Associazione
Nazionale Giacche Verdi propone per domenica 17 novembre una
giornata di sensibilizzazione al rispetto del mondo animale,
nello specifico il cavallo, inteso come binomio per entrare in
contatto con la natura e l’ambiente.
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Montesilvano, 16 novembre 2024. È questo il titolo di questa
entusiasmante  manifestazione  organizzata  da  Giacche  Verdi
Abruzzo  –  Gruppo  Pescara  e  patrocinata  dal  Comune  di
Montesilvano, dedicata a tutti i bambini che assisteranno ad
un vero e proprio battesimo della sella!

Domenica 17 novembre, dalle ore 10 alle ore  17 nel Parco
della  Libertà  (vicino  al  Porto  Allegro),  sarà  possibile
trascorrere  una  giornata  all’aria  aperta  con  le  proprie
famiglie, dove i volontari della Giacche Verdi svolgeranno
un’attività  per  sensibilizzare  i  bambini  e  non  solo,  al
rispetto del mondo animale, nello specifico il cavallo, inteso
come  binomio  per  entrare  in  contatto  con  la  natura  e
l’ambiente.

Il consigliere Giuseppe Manganiello: “Invitiamo le famiglie e
i  bambini  a  partecipare  a  questa  speciale  giornata  di
sensibilizzazione  non  solo  al  mondo  animale  ma  anche  al
rispetto

della natura che ci circonda. Un modo per socializzare con
altri  bambini  e  avvicinarsi  al  cavallo,  scoprendone
peculiarità  e  benefici.  Verranno  inoltre  trasmesse  ai
partecipanti, le prime nozioni di avvicinamento al cavallo, le
modalità di la pulizia, verrà insegnato come viene sellato il
cavallo e l’assetto giusto da tenere in sella. Vi aspettiamo
!”.

Un modo per coinvolgere le famiglie a trascorrere una giornata
all’aria  aperta  a  stretto  contatto  con  l’ambiente  da
conservare e proteggere. Le attività sono rivolte anche a
persone con abilità ed età diverse, per favorire la diffusione
della cultura del volontariato, dell’aiutare gli altri nel
rispetto delle diversità e dello stare insieme.

L’ingresso è libero come libere sono tutte le attività.



LE GRIGLIE DI RACCOLTA ACQUE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Avviati gli interventi per la pulizia dei sottopassaggi

Roseto  degli  Abruzzi,  15  novembre  2024.  L’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi, su impulso dell’Assessorato
alle Manutenzioni guidato dal Vicesindaco Angelo Marcone, ha
avviato nei giorni scorsi una serie di interventi di pulizia
dedicati  alle  griglie  di  raccolta  acque  presenti  nei
sottopassaggi carrabili su tutto il territorio comunale.

Il primo intervento ha visto gli operai del Comune impegnati
nel  sottopasso  di  piazza  Ungheria  dove  si  è  proceduto,
inizialmente,  con  la  rimozione  della  griglia  tramite
dissaldatura  per  poi  intervenire  con  la  rimozione  del
materiale  accumulato  nel  corso  degli  anni  e  il
riposizionamento delle griglie stesse tramite nuova saldatura.
Nei prossimi giorni l’intervento di pulizia dalle occlusioni
andrà a riguardare anche altre zone del territorio come, ad
esempio, il sottopasso di via Conti (due griglie da ripulire),
il sottopasso di via Trento e quello di via Bozzino a Cologna
Spiaggia (tre griglie da ripulire).

“Nel  pianificare  questi  interventi  abbiamo  voluto  dare
precedenza ai sottopassi più importanti e più utilizzati dagli
automobilisti e a quelli che aspettavano la pulizia da maggior
tempo – affermano il Sindaco Mario Nugnes e il Vicesindaco con

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/15/le-griglie-di-raccolta-acque/


delega alle Manutenzioni Angelo Marcone – La pulizia delle
griglie  dei  sottopassaggi  è  un  aspetto  cruciale  per  la
manutenzione urbana, poiché garantisce il corretto deflusso
delle acque meteoriche e previene allagamenti e danni alla
struttura stradale. Una pulizia adeguata e periodica delle
griglie non solo migliora l’efficienza del sistema fognario ma
contribuisce  anche  alla  sicurezza  stradale,  riducendo  il
rischio di incidenti causati da superfici stradali scivolose o
da accumuli d’acqua, soprattutto durante il periodo autunnale
e  invernale  caratterizzato  da  precipitazioni  spesso
abbondanti. Prosegue il percorso della nostra Amministrazione
per rendere il territorio di Roseto più sicuro attraverso una
manutenzione costante e ben programmata”.

LA  GIORNATA  MONDIALE  DELLA
GENTILEZZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

La città di Roseto celebra con due eventi speciali

Roseto degli Abruzzi, 13 novembre 2024. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi, Città Gentile dal 2022, è lieto di annunciare
due eventi speciali organizzati da Laboratorio della Ragione
Aps,  Movimento  Italia  Gentile,  Associazione  Joya  e
Associazione Sociale e Civismo in occasione della Giornata
Mondiale della Gentilezza che si celebra oggi, 13 novembre.
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Due appuntamenti dedicati alla celebrazione di questo valore
fondamentale per tutta la comunità che si svolgeranno nel
corso del fine settimana in altrettanti luoghi d’eccezione: la
Biblioteca Comunale e il Borgo di Montepagano.

Sabato  16  novembre,  a  partire  dalle  11.30,  la  Biblioteca
Civica di Roseto sarà teatro de La Magia della Gentilezza, una
lettura spettacolo dedicata ai bambini a cura di Candida Di
Bonaventura e Federica Fornaciari. Un evento magico dove le
favole prendono vita, aiutando i bambini a crescere attraverso
il gioco e la narrazione. Un’occasione imperdibile per grandi
e piccoli di scoprire insieme il potere della gentilezza.

Domenica 17 novembre, a partire dalle ore 16 presso il Palazzo
Antico  Anna  and  Lina’s  di  Montepagano,  appuntamento  con
“BenEssere: pratiche di rigenerazione fisica e mentale”. Un
pomeriggio dedicato al benessere e alla rigenerazione, con
attività che spaziano dal Qi Gong (a cura di Aurelia D’Andrea)
alle attivazioni bioenergetiche (a cura di Nico Caiazza), fino
al rilassante massaggio sonoro con campane tibetane (a cura di
Candida  Di  Bonaventura  e  Mabedg  Gomez).  Un’opportunità,  a
ingresso  libero,  per  prendersi  cura  di  sé  stessi  in  un
ambiente sereno e accogliente.

Per  prenotazioni  e  informazioni,  contattare  il  numero:
3476905048.

L’Amministrazione Comunale di Roseto fa parte ufficialmente
nella rete delle “Città Gentili”. L’ingresso è stato sancito
nel luglio 2022 durante una cerimonia che si è svolta nel
Parco della Villa Comunale alla presenza di Daniel Lumera,
autore  di  bestseller  e  fondatore  del  Movimento  “Italia
Gentile”. La proclamazione si è concretizzata con la firma, da
parte  del  Sindaco  Mario  Nugnes,  degli  Assessori  e  del
Presidente  del  Consiglio  Comunale  Gabriella  Recchiuti,  del
“Manifesto  di  Adesione”  al  Movimento  “Italia  Gentile”.
Presidente del Consiglio Comunale alla quale è stata affidata
anche la delega alla Gentilezza.



“Essere un Comune Gentile rappresenta un ideale che enfatizza
la cortesia, l’empatia e il rispetto reciproco tra i cittadini
e  le  istituzioni.  Questo  concetto  si  basa  sull’onestà  e
l’umiltà, riconoscendo che la verità può esistere al di fuori
dei confini del proprio pensiero – afferma la Presidente del
Consiglio  Comunale  Gabriella  Recchiuti  –  Significa  essere
flessibili e pronti ad adattarsi ai cambiamenti, mantenendo
sempre una particolare attenzione verso i più vulnerabili e i
loro diritti. In un Comune Gentile, si promuovono relazioni
sociali  positive  e  sane,  creando  un  ambiente  in  cui  la
gentilezza non è solo un valore, ma anche un comportamento
quotidiano  che  può  diffondersi  attraverso  l’esempio  e
l’interazione.  Inoltre,  la  gentilezza  contagiosa  può
trasformare  l’atmosfera  di  un  luogo,  rendendolo  più
accogliente  e  vivibile.  Un  luogo  dove  l’integrità,  la
collaborazione e il benessere comune sono al centro di ogni
azione e decisione, riflettendo l’idea che la qualità della
vita  di  una  comunità  dipende  anche  dalla  qualità  delle
relazioni umane che vi si instaurano”.

CONSEGNATE  ALL’UNIVERSITÀ  LE
AULE DEL GALILEI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Il  vicepresidente  Alfonsi:  “La  Provincia  ha  mantenuto
l’impegno”
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Avezzano,  12  novembre  2024.  “La  Provincia  dell’Aquila  ha
mantenuto  l’impegno  annunciato  nelle  scorse  settimane  di
consegnare uno spazio della struttura che ospita l’Istituto
d’istruzione  superiore  ‘Galileo  Galilei’  di  Avezzano
(L’Aquila) in tempo utile per permettere l’avvio dell’anno
accademico”.  Così  il  vicepresidente  della  Provincia
dell’Aquila,  Gianluca  Alfonsi,  presente  questa  mattina  ad
Avezzano alla cerimonia di consegna delle aule all’Università
di Teramo.

“La Marsica ha rischiato di perdere il corso di Giurisprudenza
della sede distaccata dell’Ateneo teramano e la Provincia si è
da  subito  attivata  per  trovare  uno  spazio  idoneo  e  ha
provveduto, con celerità, a sottoscrivere la convenzione per
la concessione in uso al Comune di Avezzano (L’Aquila), che ha
un accordo con l’Università, di parte dell’immobile di propria
proprietà per le lezioni universitarie”, ha aggiunto Alfonsi.

 “La  convenzione  firmata  nei  giorni  scorsi  ha  infatti
consentito al corso di restare nella Marsica, che è quindi
riuscita a mantenere un presidio fondamentale per l’offerta
formativa  sul  nostro  territorio”,  ha  concluso  il
vicepresidente.

Nel corso della cerimonia di consegna è stato poi ringraziato
il presidente della Provincia, Angelo Caruso, “per aver tenuto
fede  agli  impegni  assunti”,  e  l’intero  settore  Edilizia
scolastica e pubblica dell’Ente provinciale.

NUOVO POLO SCOLASTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024
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Lavori di costruzione in corso in via Ciafarda

San Giovanni Teatino, 11 novembre 2024. Il Sindaco Giorgio Di
Clemente e l’Assessore Paolo Cacciagrano hanno effettuato un
sopralluogo  con  i  tecnici  sul  cantiere  del  nuovo  polo
scolastico 0-6 di via Ciafarda. Un anno fa la posa della prima
pietra. Oggi una struttura visibile nella sua fisionomia, che
promette di essere un’innovazione nei servizi per le famiglie
della città, e non solo.

Una nuova e moderna struttura per l’infanzia che, collegata
allo stabile che c’è già, potrà ospitare 270 bambini in 9
spaziose aule. Non solo: il nuovo polo sarà dotato anche di
una  mensa  interna  e  di  aree  per  il  gioco.  Un’opera  resa
possibile grazie ad un finanziamento PNRR, che arricchirà il
patrimonio di edilizia scolastica esistente. Al sopralluogo
erano  presenti  oltre  al  Sindaco  e  all’Assessore,  anche  i
rappresentanti della ditta Di Giampaolo che sta eseguendo il
lavoro, il progettista Alessandro Pompa, il Rup dell’opera
Enrico Vecchiotti.

“Doneremo alla città un’opera eccezionale, che sarà utile per
le  famiglie  di  San  Giovanni  Teatino  e  di  fuori  città  –
commenta  il  Sindaco  Di  Clemente  –  Siamo  particolarmente
orgogliosi di questo progetto che porta la firma della nostra
amministrazione, e che permetterà di rimettere in funzione
anche il nido attualmente non utilizzato collegandolo ad una
struttura bella, moderna e sicura”.

Soddisfatto anche l’Assessore Cacciagrano: “il nuovo polo per
l’infanzia  è  un’innovazione.  Stiamo  inoltre  rispettando  i
tempi,  anzi  li  stiamo  anticipando  e  ne  siamo  molto



orgogliosi”.

Q WINE EXPO 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Città Sant’Angelo vola in Cina

Città  Sant’Angelo,  9  novembre  2024.  Ci  sarà  anche  Città
Sant’Angelo alla quinta edizione del Q Wine Expo, in programma
dal  15  al  17  novembre  in  Cina.  L’amministrazione,
rappresentata dal Sindaco Matteo Perazzetti, è stata invitata
dalla città di Qingtian, sede della rassegna che rappresenta
la prima fiera del vino italiano in Cina. A fare da collante
per la circostanza è la presenza, tra le etichette italiane,
del  marchio  Rosarubra,  cantina  che  proprio  di  recente  ha
aperto il suo nuovo showroom a Città Sant’Angelo e che da anni
coltiva rapporti commerciali con il mondo cinese.

Quello tra la cittadina angolana e la Cina è un rapporto che
ha già visto alcuni scambi in occasione di Cittàslow, evento
organizzato dall’amministrazione di Città Sant’Angelo a giugno
e che ha fatto nascere un legame con un’altra città cinese,
quella di Gaochun, per il quale le rispettive rappresentanze
si sono ripromesse di incontrarsi in un futuro non troppo
lontano, per lo sviluppo dei rapporti.

E proprio in tal senso la delegazione angolana vola in Cina,
la prossima settimana, con il chiaro intento di promuovere il
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suo territorio, anche attraverso la proposizione di prodotti
tipici come può essere il vino, al fine di avviare un percorso
di scambio culturale che ha poi l’ambizione di diventare anche
commerciale e turistico.

“La presenza di Città Sant’Angelo al Q Wine Expo rappresenta
l’occasione per un primo incontro con l’amministrazione di
Qingtian – che ringrazio per l’invito – volto a gettare le
basi per una collaborazione tra le due città e i rispettivi
popoli al fine di sviluppare rapporti turistici e commerciali
– spiega prima della partenza il Sindaco Perazzetti – Rapporti
che  con  la  Cina  sono  già  stati  avviati  con  la  città  di
Gaochun,  in  occasione  di  Cittaslow  e  che  intendiamo
consolidare  attraverso  un  nuovo  incontro  utile  a  valutare
anche l’ipotesi di un gemellaggio”.

ESTERNALIZZAZIONE  DELLA
MANUTENZIONE DEL VERDE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Firmato l’accordo tra l’Amministrazione Comunale, Giulianova
Patrimonio e le organizzazioni sindacali per il mantenimento
dei  posti  di  lavoro.  L’assessore  Paolo  Giorgini:  “Siamo
soddisfatti. La tutela dei dipendenti è stata una priorità
anche  quando  si  decise  di  procedere  al  risanamento
societario”.
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Giulianova, 8 novembre 2024. Firmato ieri l’accordo che mette
in sicurezza i posti di lavoro nella Giulianova Patrimonio.
L’intesa  è  stata  sottoscritta  a  palazzo  di  città  dall’
Amministrazione  Comunale,  da  Giulianova  Patrimonio  e  dalle
sigle  sindacali  Flai  Cgil  Teramo,  Nidil  Cgil  Teramo,  Rsa
Giulianova Patrimonio e Rsa Lavorint hanno.

L’intesa  sottoscritta  dalle  parti  tutela  i  livelli  di
occupazione dei lavoratori, anche interinali. L’accordo si è
reso  necessario  all’indomani  dell’  esternalizzazione  della
manutenzione  del  verde.  L’azienda  aggiudicataria  ha
manifestato la volontà di assorbire i 9 addetti al servizio ad
oggi  direttamente  assunti  dalla  Giulianova  Patrimonio.
Quest’ultima, ed il Comune, si impegnano invece a mantenere i
4 lavoratori interinali per svolgere attività nel servizio
cimiteriale.

“Siamo  soddisfatti  per  il  raggiungimento  di  un  obiettivo
essenziale – sottolinea l’assessore Paolo Giorgini – La tutela
dei lavoratori e delle loro famiglie è sempre stata una nostra
priorità.  Non  è  un  caso  che  sia  stata  determinante  anche
quando preferimmo il risanamento finanziario alla messa in
liquidazione  della  società.  Indispensabile,  ora,  proseguire
sulla strada del rilancio di Giulianova Patrimonio, dei suoi
beni e dei suoi servizi”.

RIPARTONO I LABORATORI PER LE
SCUOLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024
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Montesilvano investe nell’educazione ambientale

Montesilvano,  8  novembre  2024.  A  partire  da  lunedì  11
novembre, le scuole di Montesilvano si trasformeranno in veri
e propri laboratori a cielo aperto per scoprire i segreti
della  biodiversità  del  fiume  e  del  mare.  Il  progetto
“Montesilvano  per  l’Ambiente  2024/2025”,  patrocinato  dal
Comune e organizzato dall’Associazione Amare Montesilvano in
collaborazione con Nuovo Saline, offrirà a circa 300 studenti
un’esperienza  unica  di  apprendimento  e  sensibilizzazione
ambientale.

“L’educazione  ambientale  è  un  pilastro  fondamentale  per
costruire un futuro sostenibile“, ha dichiarato l’Assessore
alla Cultura, identità e territorio, Corinna Sandias. “Siamo
lieti di sostenere questo progetto che, attraverso laboratori
coinvolgenti e interattivi, avvicina i nostri ragazzi alla
natura e li rende consapevoli dell’importanza di proteggere il
nostro prezioso patrimonio ambientale. Con questa iniziativa,
non  solo  diamo  seguito  agli  obiettivi  dell’Agenda  2030
dell’ONU,  ma  promuoviamo  anche  un  approccio  educativo  che
integra la teoria con la pratica, coinvolgendo attivamente le
scuole e le famiglie”.

Grazie  alla  competenza  dei  tecnici  di  Nuovo  Saline,  gli
studenti avranno l’opportunità di esplorare il mondo della
zoologia fluviale e terrestre, scoprendo le caratteristiche
degli ecosistemi acquatici e terrestri e l’importanza della
biodiversità. Le lezioni, tenute sia in aula che in ambienti
esterni,  saranno  arricchite  da  attività  pratiche  e
dall’osservazione  diretta  di  numerosi  reperti.



“Ringraziamo l’Associazione Amare Montesilvano e Nuovo Saline
per il loro impegno e la loro professionalità”, ha proseguito
l’Assessore Sandias. “La loro collaborazione è fondamentale
per  realizzare  progetti  di  successo  che  contribuiscono  a
migliorare la qualità della vita della nostra comunità”.

Il  progetto  “Montesilvano  per  l’Ambiente”  si  rivolge
principalmente agli alunni delle scuole primarie e proseguirà
fino  a  maggio  2025,  offrendo  un’ampia  gamma  di  attività
didattiche  e  laboratori  su  temi  ambientali  di  grande
attualità.

GIORNATA DEL RICORDO A ORTONA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Un tributo al sacrificio e alla memoria per rafforzare il
legame storico con il Canada

Roma, 8 novembre 2024. L’Ambasciatrice del Canada in Italia
Elissa Golberg annuncia le commemorazioni per la Giornata del
Ricordo  che  si  terranno  lunedì  11  novembre  a  Ortona.  Le
cerimonie rendono omaggio al coraggio e al sacrificio dei
Canadesi che hanno combattuto per la liberazione dell’Italia
durante la Seconda Guerra Mondiale, in particolare i 26,000
feriti  e  i  circa  6000  morti,  tra  cui  i  1375  caduti  per
liberare la città di Ortona nel 1943. Alle 09:20 avrà luogo in
Piazza  degli  Eroi  Canadesi  una  breve  cerimonia  per  la
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deposizione  di  una  corona  commemorativa  al  Monumento.  Il
Prezzo della Pace.

La cerimonia della Giornata del Ricordo inizierà alle 10:30
presso il Cimitero di Guerra del Fiume Moro e sarà concertata
dal  direttore  e  dagli  studenti  del  Canadian  College  di
Lanciano che da anni tengono viva la fiamma del ricordo. Sarà
una  toccante  e  coinvolgente  celebrazione  che  prevede
l’esecuzione  degli  inni  nazionali,  l’allocuzione
dell’Ambasciatrice, la lettura dell’Atto di memoria e Impegno
a Ricordare, le preghiere, i due minuti di  silenzio, la
Sveglia e la deposizione delle corone al Monumento ai caduti. 

Insieme all’Ambasciatrice Golberg saranno presenti il Tenente
Generale  Peter  K.  Scott  Vice  Comandante  Comando  Congiunto
delle  Forze  di  Napoli,  l’Addetto  militare  delle  FF.AA.
Canadesi  Colonello  Julien  Richard,  il  Colonnello  onorario
delle Prime Nazioni John Newman, il Ranger Onorario e artista
Jean  Miso,  il  Commissario  straordinario  di  Ortona  dottor
Gianluca Braga, autorità locali, membri delle forze armate di
Italia e degli Stati Uniti d’America,  studenti, cittadini
canadesi  e  italiani,  e  rappresentanti  delle  associazioni
locali, uniti nel rendere omaggio a chi ha dato la vita per la
pace e la libertà. 

La Giornata del Ricordo rappresenta un momento di profonda
riflessione e riconoscenza, che rafforza il legame speciale e
duraturo tra l’Italia e il Canada, e tra Ortona e il Canada.
Questo rapporto è fondato sul sacrificio condiviso durante la
battaglia di Ortona, nota come la “Piccola Stalingrado” per la
sua  intensità  e  per  le  numerose  perdite,  e  continua  oggi
attraverso le nuove generazioni italiane e canadesi. 

“Ricordiamo oggi migliaia di coraggiosi canadesi, indigeni e
no,  che  hanno  combattuto  contro  l’autoritarismo  e  per  la
democrazia, contro la paura e per la speranza, contro l’odio e
il  razzismo e per i diritti umani”, ha detto l’Ambasciatrice
Golberg. “Qui, con la gente di Ortona, onoriamo un legame che



persiste nel tempo, per trasmettere alle nuove generazioni
l’importanza della memoria storica.”

Infine, chiosa l’Ambasciatrice “abbiamo la responsabilità di
opporci  all’aggressione  e  al  terrorismo,  di  evitare  la
compiacenza  e  l’indifferenza,  di  mostrare  gentilezza,  di
difendere la dignità di ciascuno e di agire per la pace.”

Ortona e il Canada sono unite da oltre 80 anni da una memoria
collettiva che ha gettato le basi per un’amicizia solida,
trasformando la storia di guerra in un’opportunità di dialogo
e di costruzione di pace.



SEDE  DISTACCATA  DI
GIURISPRUDENZA È SALVA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Sottoscritta  questa  mattina  la  convenzione  che  concede  al
Comune  di  Avezzano  parte  dell’immobile  dell’Istituto
d’istruzione superiore “Galileo Galilei”. Caruso e Alfonsi:
“Scongiurato il rischio di perdere un punto di riferimento per
l’intero territorio”

Avezzano, 7 novembre 2024. “Avezzano non perderà la facoltà di
Giurisprudenza  dell’Ateneo  teramano.  La  sede  distaccata  è
ufficialmente  salva”.  Lo  rendono  noto  il  presidente  della
Provincia  dell’Aquila,  Angelo  Caruso,  e  il  vicepresidente
dell’Ente provinciale, Gianluca Alfonsi.

Questa mattina è stata sottoscritta la convenzione per la
concessione in uso al Comune di Avezzano (L’Aquila) di parte
dell’immobile  di  proprietà  della  Provincia,  che  ospita
l’Istituto  d’istruzione  superiore  Galileo  Galilei,  messo  a
disposizione per le lezioni universitarie che partiranno il
prossimo 11 novembre.

Spetterebbe infatti al Comune di Avezzano, alla luce della
convenzione con l’Ateneo di Teramo, mettere a disposizione
dell’Università locali idonei per gli studenti, tuttavia nelle
scorse settimane per una serie di problematiche economiche,
come si legge nella convenzione, i locali del Crua (Consorzio
di ricerca unico d’Abruzzo), che ospitavano le aule della sede
distaccata, sono stati dichiarati non più utilizzabili. Motivo
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che  ha  spinto  l’amministrazione  comunale  a  chiedere  il
sostegno della Provincia dell’Aquila.

“Con la firma odierna abbiamo finalmente messo un punto a
questa  situazione,  scongiurando  il  rischio  di  uno  stop
dell’anno  accademico  e  la  possibile  delocalizzazione  delle
lezioni – ha sottolineato il presidente Caruso – Una ipotesi
che avrebbe rappresentato una grave circostanza per i nostri
studenti che frequentano l’Ateneo”.

La durata della concessione è di tre anni dalla data odierna,
con possibilità di rinnovo.

Soddisfatto il vicepresidente Alfonsi, che parla di una grande
risposta della Provincia dell’Aquila, resa possibile “grazie
all’impegno  del  direttore  generale  dell’Ente,  Paolo
Collacciani, e del dirigente del settore Edilizia scolastica e
pubblica, Alessia Fagnani”.

“Un impegno – ha concluso Alfonsi – che ha permesso in tempi
brevissimi  di  chiudere  la  convenzione,  garantendo  la
disponibilità in sicurezza dei locali. Avezzano, la Marsica e
l’intero  territorio  provinciale  rischiavano  di  perdere  un
punto  di  riferimento,  un  baluardo  della  cultura,  oggi
mantenuto  grazie  a  questa  amministrazione”.

OPEN DAY LABORATORIO TEATRALE
PER RAGAZZI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024
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Martedì 12 novembre ore 15 Florian Metateatro nell’ambito del
progetto Oikos

Città Sant’Angelo, 6 novembre2024. L’Open Day del Laboratorio
Teatrale si terrà Martedì 12 novembre alle ore 15 presso la
Scuola Primaria F. Fabbiani Marina di Città Sant’Angelo. Il
laboratorio  è  organizzato  dalla  Cooperativa  Fantacadabra  e
dall’Istituto  Omnicomprensivo  di  Città  Sant’Angelo  in
collaborazione  con  il  Florian  Metateatro  nell’ambito  del
progetto Oikos. Il laboratorio sarà condotto da Mario Fracassi
con la collaborazione di Mirella Clemente

Il  laboratorio  teatrale,  oltre  ad  essere  un  percorso  che
consente di apprendere tecniche proprie del Teatro e della
recitazione, rappresenta un vero e proprio cammino di crescita
aperto a tutti coloro che desiderano un primo approccio al
mondo della recitazione o che siano semplicemente curiosi di
imparare cosa significa stare sulla scena per favorire la
creatività,  l’autostima  individuale,  aumentare  la
consapevolezza  delle  proprie  qualità  motorie,  gestuali,
relazionali, sviluppare la fantasia incentivando gli aspetti
ludici  legati  agli  strumenti  dell’espressività,  sviluppare
l’ascolto.

Un laboratorio per scoprire, conoscere e vivere il teatro in
tutti i suoi aspetti partendo dal gioco per diventare attori,
scenografi, autori e costumisti, scoprendo questo mondo sia
sul palco che dietro le quinte



TRA FUOCO E FIAMME
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Giornata da incubo nella casa di lavoro: intossicati quattro
poliziotti

Vasto, 6 novembre 2024.  Serata di follia nel carcere di
Vasto, da giorni al centro delle cronache per gravi eventi
critici  commessi  all’interno  della  Casa  di  Lavoro.  Come
denuncia  Donato  Capece,  segretario  generale  del  Sindacato
Autonomo  Polizia  Penitenziaria,  “ieri  sera,  un  internato
ristretto nel Reparto Osservazione, ha bruciato materiali e
suppellettili della cella. Il denso fumo provocato ha indotto
i poliziotti ad intervenire tempestivamente e proprio grazie
all’intervento dei pochi Agenti che c’erano in istituto si è
riusciti a riportare l’ordine e la sicurezza. È finito tutto
bene, ma quattro poliziotti sono stati portati in ospedale per
le intossicazioni da fumo”.

Il  leader  del  SAPPE  esprime  solidarietà  ed  ha  parole  di
apprezzamento per la professionalità, il coraggio e lo spirito
di servizio dimostrati dai poliziotti penitenziari di Vasto:
“I poliziotti penitenziari hanno sventato una tragedia e sono
stati degli eroi, anche se devono tutti i giorni fare i conti
con le criticità e le problematiche che rendono sempre più
difficoltoso lavorare nella prima linea delle sezioni delle
detentive delle carceri, per adulti e minori. Mi riferisco
alla  necessità  di  nuove  assunzioni  nel  Corpo  di  Polizia
Penitenziaria,  corsi  di  formazione  e  aggiornamento
professionale, nuovi strumenti di operatività come il taser,
kit anti-aggressioni, guanti antitaglio, bodycam. Come non c’è
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traccia  di  organizzazione  di  attività  di  formazione  ed
aggiornamento professionale per gli Agenti, soprattutto sulla
sicurezza sul lavoro e sulle attività antincendio, lasciati
allo sbando e soli a gestire in prima linea le continue gravi
e pericolose criticità!”.

Capece mette sotto accusa tutti coloro che tendono sempre a
sminuire  i  gravi  fatti  che  accadono  nelle  carceri  e  non
assumono con urgenza adeguati provvedimento: “Per qualcuno,
evidentemente, nelle carceri italiane non succede mai nulla,
sarebbero tutte ragazzate. Non vedono le risse, i ferimenti e
le colluttazioni in cui spessissimo a subire è il personale di
Polizia Penitenziaria. Difendono Caino a scapito di Abele”.

“Ignorano  o  fingono  di  ignorare”,  conclude  “il  duro  e
difficile lavoro del poliziotto penitenziario, svolto da donne
e uomini che pressoché quotidianamente hanno a che fare con
detenuti che mettono a repentaglio l’ordine e la sicurezza
della sezione detentiva, che si confrontano a detenuti con in
mano una o più lamette intrise di sangue, o con una padella
piena di olio bollente tra le mani pronta per essere buttata
in faccia all’operatore, o con un piede di tavolino in mano
pronto ad essere scagliato contro un poliziotto: gravi eventi
che accadono anche quando loro sono nella tranquillità serale
o notturna di casa …”.

INTERVENTI  DA  MEZZO  MILIONE
IN CORSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024
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La  pulizia  del  letto  del  fiume  Tordino  e  per  sistemare
l’argine sud

Roseto degli Abruzzi, 6 novembre 2024. Interventi da mezzo
milione  di  euro  in  corso  per  la  riduzione  del  rischio
idraulico  e  idrogeologico  nel  tratto  conclusivo  del  Fiume
Tordino, a Roseto degli Abruzzi. Questa mattina, il Sindaco
Mario Nugnes, il Vicesindaco Angelo Marcone, l’Assessore Zaira
Sottanelli  e  i  Consiglieri  Comunali  Dario  Chiarobelli  e
Vincenzo Addazii hanno effettuato un sopralluogo a Cologna
Spiaggia  per  fare  il  punto  della  situazione  in  merito  ai
cantieri aperti sull’asta fluviale, assieme ai direttori dei
lavori dei due finanziamenti.

Il primo intervento, gestito direttamente dall’Amministrazione
Comunale di Roseto e finanziato con i fondi ricevuti dalla
Regione  Abruzzo  tramite  il  Dipartimento  della  Protezione
Civile (circa 350mila euro) riguarda il ripristino dell’argine
sud nei pressi della foce del fiume Tordino, in un tratto che
va dal ponte ferroviario allo sbocco a mare del corso d’acqua.
Gli amministratori Comunali, apprezzando lo stato dei lavori
svolti fino ad ora dalla ditta che si è aggiudicata l’appalto,
hanno sfruttato l’incontro per quantificare assieme ai tecnici
(attraverso  appositi  rilievi)  le  risorse  necessarie  per
proseguire  l’intervento  anche  nelle  zone  più  a  monte.
L’intento  dell’Amministrazione  Comunale,  infatti,  è  non
mollare la presa in merito a questioni così importanti per
tutta la comunità.

Il secondo intervento, da 200mila euro circa, è gestito dal
Genio Civile e riguarda invece il letto del fiume dove si sta
intervenendo per favorire il deflusso delle acque attraverso



opere di pulizia e sistemazione del greto. Nello specifico, si
sta provvedendo alla riapertura delle arcate nei pressi del
ponte  ferroviario,  ostruite  alla  presenza  di  folta
vegetazione, e alla pulizia dell’alveo fluviale dalla presenza
di  piante  e  pietre  che  potrebbero  ostacolare  il  corretto
passaggio dell’acqua in caso di piena.

“Prosegue il nostro impegno per mitigare il rischio idraulico
e  idrogeologico  su  tutto  il  territorio  di  Roseto  degli
Abruzzi, sia attraverso lavori in larga scala che attraverso
interventi mirati – affermano il Sindaco Mario Nugnes e il
Vicesindaco Angelo Marcone – Particolare attenzione, in questo
senso,  abbiamo  riservato  anche  ai  corsi  d’acqua  e,  nello
specifico,  al  fiume  Tordino  che  nel  tratto  che  passa  nei
pressi di Cologna Spiaggia necessitava di questi importanti
lavori di pulizia e di messa in sicurezza degli argini. Ancora
una volta la costante collaborazione con gli altri Enti, in
questo caso il Genio Civile, ci permette di dare risposte alle
esigenze  della  cittadinanza  rispetto  alla  tutela  del
territorio e di prevenire il rischio di esondazioni, in una
fase  storica  caratterizzata  dalla  sfida  riguardante  i
cambiamenti  climatici”.

IL VILLAGGIO DEGLI EROI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Montesilvano celebra l’Unità Nazionale e la Festa delle Forze
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Armate

Montesilvano, 4 novembre 2024 Anche quest’anno, in occasione
della  Festa  dell’Unità  Nazionale  e  delle  Forze  Armate,
Montesilvano  si  è  tinta  dei  colori  della  Patria.  Mille
studenti  appartenenti  agli  Istituti  Comprensivi  di
Montesilvano  hanno  preso  parte  al  Villaggio  degli  Eroi,
allestito dai rappresentanti dei Corpi di Sicurezza e dalle
Associazioni  Volontarie  di  Soccorso,  che  schierati  sul
piazzale antistante il Pala Dean Martin, hanno mostrato il
loro lavoro e lo hanno raccontato, con grande entusiasmo, ai
ragazzi e alla cittadinanza.

Ma il 4 novembre è anche memoria: alle ore 12 il sindaco di
Montesilvano, Ottavio De Martinis ha deposto una corona al
monumento dei caduti in piazza Indro Montanelli, alla presenza
delle autorità civili e militari, di alcuni rappresentanti del
Consiglio comunale e delle Associazioni combattentistiche e
d’armi. Un secondo momento celebrativo per ricordare chi ha
combattuto e si è sacrificato per la nostra Patria.

“Mi  piace  rimarcare  quanto  il  Villaggio  degli  Eroi  di
Montesilvano, che da alcuni anni viene allestito qui dinanzi
al Pala Dean Martin in occasione della Festa Nazionale del 4
Novembre,  sia  diventata  per  la  nostra  Città,  una  bella
consuetudine che permette l’incontro, amichevole e informale,
tra i cittadini e chi

ogni giorno lavora, spesso in maniera rischiosa e con sprezzo
del  pericolo,  per  la  nostra  sicurezza  –  ha  dichiarato  il
sindaco  De  Martinis  –  Una  modalità  di  festeggiare  il  4
Novembre che qualche anno fa ci sembrò il modo migliore per
celebrare le forze armate, di pubblica sicurezza e di soccorso
cui questa ricorrenza è dedicata. Già dal primo anno ci era
sembrato bello coinvolgere in maniera particolare gli studenti
delle scuole cittadine e dei comuni limitrofi.

Penso  che  permettere  ai  cittadini  di  domani  di  conoscere



meglio e familiarizzare da subito con chi porta una divisa,
sia il modo migliore per introdurre i giovani nella comunità
nazionale di cui faranno parte da adulti. Farli sentire fin da
bambini e ragazzi parte di quell’Italia solidale, onesta e
laboriosa che deve trovare sempre più spazio, non può che
aiutare un domani a costruire una società migliore.

Ringrazio tutti i ragazzi, i dirigenti scolastici e i docenti,
che  ancora  una  volta  hanno  raccolto  il  nostro  invito  e,
quest’anno più che mai, hanno condotto qui tantissimi ragazzi.
La mia riconoscenza a tutti gli uomini delle Forze, delle Armi
e dei Corpi che hanno voluto condividere con Montesilvano
questa  mattinata  di  festa  e  di  memoria.  Sono  grato
all’Esercito  Italiano,  ai  Carabinieri  e  ai  Carabinieri
Forestali con il Reparto della Biodiversità, alla Polizia di
Stato, ai Vigili del Fuoco, alla Capitaneria di Porto, alla
Guardia di Finanza,  alla Polizia Locale, alla Protezione
Civile Infinity, alla Croce Rossa, all’Associazione Nazionale
Carabinieri,  all’Associazione  nazionale  Marinai  d’Italia,
all’Associazione  Nazionale  Famiglie  caduti  e  dispersi  in
guerra”.

Un’intera  mattinata  dedicata  all’incontro  tra  cittadini  e
forze dell’ordine, un’occasione unica per conoscere da vicino
il lavoro di chi ogni giorno si dedica alla nostra sicurezza e
un doveroso omaggio alle tante vite spezzate durante gli aspri
combattimenti della Prima Guerra Mondiale.

TERZA  EDIZIONE  CAMMINATA
INCLUSIVA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024
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DonoDay 2024

San Giovanni Teatino, 4 novembre 2024. Bellissima esperienza
quella vissuta dalle numerose persone che hanno preso parte
ieri  mattina  alla  Terza  Camminata  Inclusiva,  organizzata
dall’Amministrazione  Comunale  di  San  Giovanni  Teatino,
nell’ambito del progetto Nazionale “Giorno del Dono”.

Tante le persone, anche con disabilità, che si sono ritrovate
ieri mattina presso Piazzale Marconi a San Giovanni Alta per
prendere parte a questa camminata che ha attraversato la parte
interna, immersa nella natura e nei colori dell’autunno, del
territorio  di  San  Giovanni  Teatino,  fino  ad  arrivare  al
piazzale delle scuole di Dragonara.

“Rendere  possibile  ciò  che  a  prima  vista  sembra  essere
impossibile.  È  questo  il  grande  significato  di  questa
camminata che sta diventando un appuntamento fisso per il
nostro  territorio,  visto  che  siamo  giunti  già  alla  terza
edizione – ha dichiarato il Sindaco Giorgio Di Clemente. –
Includere e prendersi cura è un obiettivo primario al quale
dobbiamo tendere. Sempre. Un ringraziamento particolare alla
Consigliera Sabrina Gentile, insieme con la responsabile del
mio Staff Nives Mammarella ed al Consigliere Michele Ranni,
per il prezioso e importante lavoro svolto nell’organizzazione
di tutto l’evento che ha avuto da sempre un unico obiettivo:
andare oltre per includere, accogliere e seminare del bene. Un
grande ringraziamento va anche alle tante aziende che hanno
scelto di sostenere tutto questo. Grazie davvero di cuore”.

“Ho partecipato con grande passione ed attivamente anche a
questa terza edizione – ha proseguito il consigliere Michele



Ranni  –  e  come  sempre  i  ragazzi  ci  regalano  emozioni
indescrivibili. Grazie ai tanti amici ed agli sponsor che
credono  in  questo  evento  e  rispondono  positivamente  alla
chiamata”. “Emozionante, coinvolgente e pieno di bellezza e
condivisione. Credo di poter esprimere così il mio sentire
rispetto a questo evento che, ormai da tre anni, viviamo sul
nostro amato territorio di San Giovanni Teatino. Includere e
creare  la  possibilità  per  tutti  di  poter  vivere  questa
esperienza è il nostro obiettivo primario. E credo questa
giornata  possa  testimoniare  tutto  questo.Doveroso  e
importantissimo  ringraziare  tutti  quelli  che  hanno  reso
possibile  questo  evento:  un  sentito  ringraziamento
all’Associazione  Cammina  con  Noi  –  Ass.Paese  Comune  San
Giovanni Teatino che anche quest’anno ha disegnato il percorso
ed ha guidato i partecipanti; al Club Fuoristrada Maiella
Adventure che ha permesso la partecipazione anche a chi non è
riuscito a completare tutto il percorso; al Nucleovolontari
San  Giovanni  Teatino,  all’  Associazione  AMA  ed  all’
Associazione Il Drago Dragonara per il supporto logistico.
Grazie al punto vendita Ipercoop San Giovanni Teatino Coop
Alleanza 3.0 ed in particolare alla Presidente di Zona Paola
Davani, che ha mantenuto la promessa dello scorso anno di
portare un pranzo condiviso a fine camminata. Grazie a tutti
gli  sponsor  che  hanno  contribuito  alla  realizzazione
dell’evento:  Supermercato  Conad  San  Giovanni  Teatino,  Cic
Carni, Decathlon Sambuceto, Carne, Italia Allestimenti, Italia
Logistica, Giallo Limone, Work in Colors, Cream Caffè di Paolo
Berardinelli, Eurocarta, Peccati di Gola, Sborgia Paolo & C,
Tenuta i Tigli, Surricchio Giuliano Rappresentanze, Onoranze
Funebri Celestial, Azienda Agricola De Cecco Giulio. Grazie,
infine, all’Amministrazione Comunale che ha noleggiato alcune
joilette  che  hanno  permesso  a  diverse  persone  di  vivere
l’esperienza di una camminata in mezzo alla natura”



GIORNATA DELL’UNITÀ NAZIONALE
E DELLE FORZE ARMATE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Le celebrazioni

Città Sant’Angelo, 3 novembre 2024. Sono diverse le iniziative
organizzate dall’Amministrazione Comunale di Città Sant’Angelo
in occasione della Giornata dell’Unità Nazionale e delle Forze
Armate, prevista per domani, lunedì 4 novembre. Iniziative
improntate a trasmettere ai più giovani il significato e il
valore di tale ricorrenza, istituita per commemorare la fine
della Prima Guerra Mondiale con la vittoria italiana.

Infatti, protagonisti dei vari appuntamenti sono gli studenti
di tutte le scuole cittadine. Alle ore 10, all’interno del
Teatro Comunale, il Sindaco Matteo Perazzetti e il Presidente
del  Consiglio  Comunale  Antonio  Plevano  incontreranno  una
delegazione  degli  istituti  Spaventa,  Giansante  e  Ritucci,
oltre alla redazione de L’Angolino. Previsti in questa fase
interventi istituzionali e dei rappresentanti degli studenti.
Successivamente,  il  programma  prevede  prima  un  corteo  per
onorare i caduti della Prima Guerra Mondiale, con la sosta
davanti  alla  lapide  presente  accanto  alla  chiesa  di  San
Francesco,  mentre  successivamente  si  prosegue  verso  Largo
Baiocchi, per la deposizione di una corona di fiori davanti al
monumento che ricorda i caduti di tutte le guerre.
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La Giornata dell’Unità Nazionale e delle Forze Armate è un
momento  importate  che  ci  teniamo  a  condividere  con  gli
studenti angolani, spiega il Presidente del Consiglio Comunale
Plevano.  Rappresenta  un  passaggio  importante  della  nostra
storia che va insegnato e tramandato alle future generazioni.
Per  questo,  come  ogni  anno,  al  centro  delle  celebrazioni
abbiamo voluto mettere gli studenti di tutte le nostre scuole,
affinché comprendano il valore di tale ricorrenza.

NUOVO  SPORTELLO  NELLA
BIBLIOTECA COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Sostenere  i  giovani  nell’orientamento  allo  studio  e  per
promuovere le loro idee imprenditoriali

Roseto degli Abruzzi, 1° novembre 2024. Un luogo dove favorire
la microimprenditorialità giovanile, sostenere l’orientamento
allo studio e dove promuovere l’occupazione, all’interno di
una delle strutture più frequentate dai giovani di Roseto
degli  Abruzzi:  la  Biblioteca  Comunale.  L’Amministrazione
Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi,  attraverso  il  lavoro
dell’Assessorato al Sociale, raggiunge uno degli obiettivi del
suo mandato con la nascita di uno sportello di consulenza e
orientamento che crea un collegamento diretto tra il mondo
dello studio e quello del lavoro e che, allo stesso tempo,
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permette  di  ampliare  l’offerta  dei  servizi  a  disposizione
all’interno della Biblioteca Civica grazie alla presenza di
professionisti del settore.

Lo sportello nasce grazie al progetto “ADSU Pro TER”, nato su
iniziativa dell’ADSU di Teramo, con il prezioso contributo
dell’Università degli Studi di Teramo e finanziato nell’ambito
del  Piano  Nazionale  di  Ripresa  e  Resilienza  (PNRR)  –
NextGenerationEU. Progetto in cui la città di Roseto è stata
individuata come uno dei tre Hub provinciali.

Le attività offerte dallo sportello, gestito dalla Cooperativa
“Formatalenti” e dalla Cooperativa “I Colori”, sono già attive
e includono il servizio di consulenza e orientamento presso la
Biblioteca  Comunale  di  Roseto.  Qui,  operatori  esperti
nell’orientamento  affiancheranno  quotidianamente  i  giovani
nella pianificazione dei percorsi educativi e professionali,
fornendo  supporto  personalizzato,  risorse  informative  e
opportunità  di  sviluppo  attraverso  tirocini  e  stage.  Lo
sportello è aperto con i seguenti orari: lunedì e mercoledì
dalle 15.00 alle 18.00; martedì e giovedì dalle 9.30 alle
12.30; venerdì dalle 16.00 alle 18.00 e sabato dalle 9.30 alle
11.30.

Inoltre,  a  disposizione  dei  giovani  rosetani  presso  la
Biblioteca Civica è presente anche il servizio di orientamento
e Consulenza sulle Opportunità con un esperto, a disposizione
due volte a settimana (il mercoledì dalle 12.00 alle 15.00 e
il venerdì dalle 13.00 alle 16.00), in grado di fornire una
consulenza  sulle  opportunità  offerte  dall’Europa  (mobilità
internazionale; creazione d’impresa; progetto Erasmus ecc…).

Ulteriori servizi offerti a Roseto degli Abruzzi, in qualità
di  Hub  del  progetto  ADSU  Pro  TER,  saranno  attivati  nei
prossimi mesi e riguardano la Palestra di progettazione; la
Promozione  del  Servizio  Civile  Universale;  il  Tutoraggio
individuale; i Laboratori ludico-ricreativi; il servizio per
la valutazione delle competenze. Saranno inoltre organizzate



nell’ambito degli altri lotti di progetto attività culturali,
sportive,  sostegno  all’utenza  svantaggiata,  di  animazione
territoriale e di formazione per gli utenti.

“Ancora una volta siamo riusciti a raggiungere un obiettivo
fondamentale per la nostra città grazie al grande lavoro di
squadra e, nello specifico, dell’Assessore Francesco Luciani –
dice il Sindaco Mario Nugnes – Sulla cultura e sul sociale
tanto è stato fatto in questi tre anni di mandato e, grazie al
coraggio di aprirsi al futuro e al nuovo senza tralasciare il
nostro  passato,  siamo  certi  che  raggiungeremo  ulteriori
importanti successi. Come sindaco che ha da subito cercato di
creare relazioni e di entrare in rete con altre istituzioni e
amministratori sono felice che tale progetto, in cui abbiamo
creduto e scommesso insieme ad altri sindaci della provincia,
oggi ci veda come una figura baricentrica nella gestione dei
servizi”.

“Con questo progetto andiamo ad attivare quello che a tutti
gli effetti è un collegamento diretto tra i nostri giovani
studenti  e  il  mondo  lavorativo  –  afferma  l’Assessore  al
Sociale  Francesco  Luciani  –  Grazie  all’intercettazione  dei
fondi del PNRR non solo mettiamo a disposizione dei giovani
rosetani tutta una serie di servizi fondamentali per il loro
percorso formativo e lavorativo, ma andiamo anche a migliorare
e  diversificare  le  attività  già  presenti  nella  Biblioteca
Comunale. I ragazzi e le ragazze di Roseto potranno usufruire
di servizi di orientamento, di supporto e di stimolo alle loro
idee imprenditoriali in un luogo già frequentato abitualmente,
così da poter immaginare e costruire il loro futuro con un
impatto di certo positivo anche sul tessuto produttivo della
nostra città”.



VILLAGGIO DEGLI EROI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Montesilvano celebra l’Unità Nazionale

Montesilvano, 28 ottobre 2024. Anche quest’anno, in occasione
della  Festa  dell’Unità  Nazionale  e  delle  Forze  Armate,
Montesilvano  si  tinge  dei  colori  della  Patria.  Lunedì  4
novembre, a partire dalle ore 9:00, il piazzale antistante il
Pala Dean Martin ospiterà il tradizionale “Villaggio degli
Eroi”.

Un’intera  mattinata  dedicata  all’incontro  tra  cittadini  e
forze dell’ordine, un’occasione unica per conoscere da vicino
il lavoro di chi ogni giorno si dedica alla nostra sicurezza.
Saranno presenti i mezzi e il personale di Polizia di Stato,
Carabinieri, Vigili del Fuoco, Guardia Costiera, Esercito e
molte altre realtà, che mostreranno le loro attrezzature e
spiegheranno le loro attività.

Il programma

Ore  9:00:  Apertura  del  Villaggio  degli  Eroi  nel  piazzale
antistante il Pala Dean Martin

Ore 12:00: Deposizione di una corona al Monumento ai Caduti in
piazza Indro Montanelli

“Siamo orgogliosi di ospitare nuovamente il Villaggio degli
Eroi – afferma il Sindaco Ottavio De Martinis – Un evento che
ci permette di ringraziare le nostre forze dell’ordine e di
avvicinare i più giovani ai valori dell’unità nazionale e del

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/29/villaggio-degli-eroi/


rispetto delle istituzioni.”

L’ingresso  è  libero  e  l’invito  è  rivolto  a  tutta  la
cittadinanza,  grandi  e  piccoli.

OGNISSANTI  E  COMMEMORAZIONE
DEFUNTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Dal 29 ottobre al 3 novembre servizio di trasporto per anziani
e disabili

Montesilvano, 28 ottobre 2024. Come ogni anno, in occasione
della  ricorrenza  di  Ognissanti  e  della  Commemorazione  dei
Defunti, il Comune di Montesilvano  ha attivato un servizio di
assistenza e trasporto anziani e disabili.

“Il servizio, garantito grazie al buon cuore dei volontari
della  Croce  Rossa  Italiana  di  Penne  e  dell’Associazione
Nazionale Carabinieri di Montesilvano, verrà effettuato dal 29
ottobre al 3 novembre dalle ore 8 alle 17. Per l’occasione, il
Comune ha messo a disposizione sei carrozzine” – ha affermato
il consigliere delegato alla disabilità, Giuseppe Manganiello.

La Polizia Locale sarà presente per disciplinare il traffico,
gli  attraversamenti  pedonali  e  le  soste  nelle  aree
direttamente  interessate  dall’affluenza  straordinaria,  a
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supporto della cittadinanza.

“Abbiamo  predisposto  tutte  le  misure  volte  a  migliorare
l’accoglienza nel nostro cimitero e garantire la sicurezza dei
visitatori  in  vista  della  Commemorazione  dei  Defunti  che
conoscerà il suo momento culmine nelle giornate dell’1 e del 2
novembre  –  dichiara  l’assessore  ai  Servizi  Cimiteriali
Alessandro  Pompei  –  In  previsione  all’alto  numero  di
visitatori, oltre al servizio per anziani e disabili, ci sarà
un servizio di sicurezza garantito dalla Polizia Locale, per
permettere a tutti una visita ai propri defunti in completa
sicurezza e serenità”.

LA  CAMERATA  MUSICALE  SI
RIPRENDE LA SCENA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Per la stagione 2024 – 2025, oggi pomeriggio, 27 ottobre ore
17:30

Sulmona, 27 ottobre 2024. Dopo la pausa estiva la Camerata
Musicale di Sulmona si riprende la scena nel magnifico Teatro
Caniglia per dare il via, domenica 27 ottobre  ore 17:30, alla
72°  stagione  musicale  con  il  primo  di  22  appuntamenti
settimanali  che  ci  accompagneranno  fino  ad  aprile.

Nel rispetto della tradizione, per il concerto d’apertura con
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l’Orchestra, si alza il sipario sulle note della Severočeská
Filharmonie  Teplice,  Orchestra  Filarmonica  del  Nord  della
Repubblica  Ceca,  per  l’occasione  diretta  dal  M°  Alfonso
Scarano, mentre il violino solista è Giulia Rimonda.

Un programma classico  dedicato a compositori tedeschi tra il
‘700  e  l’800:  Beethoven,  Bruch,  Mendelssohn.   Si  apre  la
serata con  Egmont, ouverture in fa minore, op. 84 di Ludwig
van Beethoven, composta tra il 1809 e 1810 per l’ omonima
opera teatrale di Johann Wolfgang von Goethe. Storia eroica
del  conte  di  Egmont  sacrificatosi  per  amore  di  patria  e
libertà, vittima del duca d’Alba e della repressione spagnola
del 1568.

Il brano che segue è il Concerto in sol minore per violino e
orchestra n. 1, op. 26 di Max Bruch. Chiude Felix Mendelssohn
Bartholdy   con  Sinfonia  n.3  in  la  minore  per  orchestra
“Scozzese” op.56.

La  Severočeská  Filharmonie  Teplice,  principale  orchestra
stabile del nord della Repubblica Ceca, fondata nel 1838,
nella sua lunga storia ha ospitato personalità della scena
musicale  come  Eugen  d’Albert,  Richard  Strauss,  Ferruccio
Busoni, Emil Sauer, Pablo de Sarasate, Eugene Ysaye e Fritz
Kreisler,  Siegfried Wagner e Alexander Zemlinsky.

Centinaia i concerti eseguiti in tutta Europa, da Monaco,
Berlino,  Basilea,  Parigi,  Valencia,  Lisbona,  Belgrado,
Budapest,  Zagabria,  Lubiana,  Bordeaux,  Tolosa,  Grenoble,
Madrid.

Del 2013 è la lunga tournée in Asia con concerti in Vietnam,
Cambogia,Hong  Kong,  Singapore,  Malesia  e  Brunei.Del  2017
invece è il lungo tour in Sud America (Santiago de Cile, San
Juan, Còrdoba, Rosario e Buenos Aires). Dal 1964 l’Orchestra
di Teplice è responsabile del Festival Ludwig van Beethoven in
ricordo delle frequenti visite del compositore alle famose
terme della città, dove scrisse tra l’altro alcune delle sue



più famose sinfonie. Dal 2013 fino al 2018  il M° Alfonso
Scarano  ha  ricoperto  il  ruolo  di   Chief  Conductor
dell’Orchestra.

Bambina  prodigio  Giulia  Rimonda  tra  i  tre  e  quattro  anni
inizia  a  studiare  musica  e  violino.  Si  diploma  ancora
diciassettenne.  Si  perfeziona  tra  l’altro  con  Salvatore
Accardo,  poi  con  Sonig  Tchakerian  all’Accademia  di  Santa
Cecilia di Roma, attualmente con Boris Garlitsky a Parigi.
Direttore artistico della sezione giovani del Viotti Festival
di Vercelli ha collaborato, tra gli altri, con Mario Brunello,
Emmanuel Tjeknavorian, Benedetto

Lupo e Bruno Canino. Vincitrice di vari riconoscimenti tra cui
i premio “Giovanna Maniezzo” dell’Accademia Chigiana nel 2022.
È stata selezionata da Leonidas Kavakos per la sua masterclass
ad Atene. Ha inciso per Decca Universal la sonata di Leclair
per due violini n.2 op.3  (cd “Le Violon Noir n.2”) e si è
esibita in diretta Rai-Radio 3 per la giornata dedicata a
Marcel Proust.

È entrata nel team di Archi Magazine

Suona un violino Domenico Montagnana del 1720 che alterna ad
un Dario Vernè del 1983 denominato: “Al tuo cammino”, donato
dalla famiglia Vernè.

Alfonso  Scarano   è   Direttore  Principale  della  Thailand
Philharmonic Orchestra a Bangkok dal 2017 dopo esserne stato
direttore ospite per sei anni consecutivi. Sotto la sua guida
la Thailand Philharmonic Orchestra ha raggiunto lo status di
orchestra leader del Sud Est Asiatico e realizzato anche il
primo tour Europeo acclamata da pubblico e critica. Scarano è
stato  Direttore  Principale  della  Severočeská  Filharmonie
Teplice   dal 2013 al 2018, Direttore Ospite Principale dei
Virtuosi di Praga  e Direttore Musicale del Toscana Opera
Festival. Vincitore a vari concorsi tra cui  primo premio al V
Concorso Internazionale per Direttori d’Orchestra Bottega 1993



del Teatro Comunale di Treviso e primo premio al IV Concorso
per  Direttori  d’Orchestra  della  Comunità  Europea  Franco
Capuana 1997 a Roma.

Dirige regolarmente in tutto il mondo (Europa, Brasile, Asia) 
orchestre  tra  cui  la  Jerusalem  Symphony  Orchestra,    New
Russia State Symphony Orchestra (sala Tchaikovsky di Mosca),
IDSO Istanbual State Symphony Orchestra, Orchestra Sinfonica
Nazionale della Radiotelevisione Ucraina di Kiev, Orchestra
delTeatro  Regio  di  Parma,  Helsingborg  Symphony  Orchestra
(Svezia)  e  la  Prague  Philharmonia  in  tour  in  Germania  e
Bulgaria.  Ha  collaborato  con  prestigiosi  strumentisti  e
cantanti  del  panorama  mondiale  (Mischa  Maisky,  Kristof
Barati,Yu-Chien Tseng, Nikita Boriso-Glebsky,  Joel Thiollier,
Alexander  Toradze,  Boston  Brass,  Daniela  Dessi,   Rolando
Villazon.  Ha diretto opere in molti teatri lirici italiani e
all’estero. Intensa la sua attività nell’ambito della musica
contemporanea, ha diretto lavori (alcuni in prima esecuzione
assoluta)  di  Aharon  Harlap,  Gerhard  Kaufmann,  Narong
Prangcharoen,  Piyawat  Louilarpprasert,  Simon  Laks,  Ede
Terényi, Fredrik Osterling, Colin Riley e molti altri. Per i
balletti, oltre ai classici si concentra sul repertorio del
Novecento storico nei  gala internazionali di danza nelle
edizioni  del  Mittelfest  con  etoiles  di  caratura
internazionale.

Ha  inciso  per  Tactus  (prima  mondiale  della  Suite  in  sol
maggiore per organo e orchestra di Respighi), Lupulus, Triart 
e  una  lunga  serie  di  CD   con  la  Thailand  Philharmonic
Orchestra.

Il  concerto  è  realizzato  nell’ambito  del
progetto”Circuitazione Musicale in Italia” promosso dal CIDIM.

Programma

Ludwig van Beethoven

Egmont, ouverture in fa minore, op. 84 (per la tragedia di



Johann Wolfgang von Goethe)

Max Bruch

Concerto in sol minore per violino e orchestra n.1, op. 26 –
Vorspiel: Allegro moderato , Adagio, Finale: Allegro energico

Felix Mendelssohn Bartholdy 

Sinfonia n. 3 in la minore per orchestra “Scozzese”, op. 56
(MWV N 18)

Andante con moto. Allegro un poco agitato. Assai animato,
Vivace non troppo, Adagio, Allegro vivacissimo.

Allegro maestoso assai

IO STUDIO le borse di studio
del programma ministeriale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Gli  Uffici  comunali  contatteranno  telefonicamente  tutti  i
beneficiari

Giulianova,  27  ottobre  2024.  L’  Ufficio  della  Pubblica
Istruzione comunica che la Regione Abruzzo ha avviato da oggi
l’erogazione  delle  borse  di  studio  2023/2024  relative  al
programma ministeriale  “io Studio”. Il Comune avviserà tutti
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i beneficiari contattandoli telefonicamente.

Per gli studenti minorenni, nuovi beneficiari,  è necessario
che un genitore o chi ne fa le veci, si rechi in Ufficio
Postale  munito  dell’originale  del  proprio  documento  di
identità  e  del  codice  fiscale,  nonché  dell’originale  del
documento di identità e del codice fiscale  dello studente
beneficiario  della  borsa  di  studio.  Previa  esibizione  dei
suddetti documenti, il genitore comunicherà all’operatore di
sportello di voler ritirare il contributo attraverso la nuova
Carta Postepay “Borse di Studio”.

Per  gli  studenti  maggiorenni,  è  sufficiente  che  il
beneficiario  si  presenti  in  un  qualsiasi  Ufficio  Postale
munito dei  medesimi documenti.

Per  gli  studenti  già  beneficiari  della  borsa  di  studio
nell’anno  scolastico  2021/2022  e/o  2022/2023,  l’accredito
della borsa di studio per la nuova annualità 2023/2024 avverrà
direttamente sulla medesima Carta Postepay “Borsa di Studio”
in  loro  possesso,  senza  doversi  recare  presso  un  Ufficio
Postale. Per eventuale necessità di assistenza da parte delle
singole  Regioni,  è  possibile  contattare  l’Ufficio
all’indirizzo  di  posta  elettronica:
dgsip.ufficio2@istruzione.it.

Per studenti e famiglie che avessero necessità di assistenza
sugli  aspetti  che  non  riguardino  l’individuazione  dei
beneficiari e la trasmissione dei relativi dati di competenza
delle Regioni, è possibile inviare segnalazioni tramite e-mail
all’indirizzo iostudio@istruzione.it.



MONTESILVANO SINE TEMPORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Montesilvano si tuffa nel Medioevo il 2 e 3 novembre arriva

Montesilvano, 26 ottobre 2024. Il Comune di Montesilvano ha
annunciato  questa  mattina,  in  conferenza  stampa,  il  primo
grande evento storico-rievocativo della città: “Montesilvano
Sine Tempore: il borgo tra storia e leggenda”. Un vero e
proprio tuffo nel passato che riporterà cittadini e visitatori
all’epoca delle Crociate.

Il 2 e 3 novembre, dalle ore 10.00 alle 20.00, sotto le
antiche mura di Montesilvano Colle, si rivivranno le epiche
battaglie  tra  le  truppe  papali  di  Gregorio  I  e  quelle
imperiali di Federico II. Un’atmosfera medievale coinvolgente,
con  scontri  tra  cavalieri,  spettacoli  medievali,  musica  e
danze d’epoca.

A presentare l’evento nella sala consiliare del Palazzo di
Città,  il  sindaco  di  Montesilvano  Ottavio  De  Martinis,
l’assessore  al  turismo  ed  eventi  Corinna  Sandias,  i
consiglieri Marco Forconi e Deborah Comardi, Marco De Marinis
accompagnato da alcuni membri della Gualdana dell’Orso che per
l’occasione hanno indossato i costumi medievali e Piergiorgio
Mincarelli, in rappresentanza dell’Azione Collettiva Aps del
Colle.

Partners dell’evento, la Gualdana dell’Orso e i Giullari di
Spade che intratterranno il pubblico con esibizioni uniche, ma
la  rievocazione  storica  vedrà  anche  la  partecipazione  dei
ristoranti del Colle (La Cantinetta del Colle, BR1, La Grotta
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degli Dei, Borgo d’Oro e Los Chicos), dell’Azione Collettiva
Aps, della Proloco Monti Silvani, dei mercatini artigianali
“Fatto con il cuore”: il borgo si animerà anche di mercatini
medievali, dove sarà possibile trovare oggetti artigianali. Il
Centro  Anziani  di  Montesilvano  Colle  proporrà,  invece,
castagne e vine brulè.

Tanti gli spettacoli a cui si potrà assistere da mattina a
sera, come il Live del sabato sera proposto dal Quartetto
Davì, tanti e divertenti i laboratori e i giochi pensati per i
più piccoli dalla Pro Loco. Sarà inoltre possibile ammirare da
vicino dei simpatici asinelli e scattare una foto o fare un
giro sulla loro groppa.

Piazza Calabresi sarà il cuore pulsante dell’evento, con Food,
spettacoli medievali, mercatini, giochi e attività per grandi
e piccini. In Piazza Galli e lungo il Belvedere, invece,oltre
ad ammirare il panorama mozzafiato del borgo e immergersi
nell’atmosfera  suggestiva  della  Chiesa  della  Madonna  della
Neve, si entrerà nel vivo del combattimento e del vero e
proprio campo medievale.

Per dare a tutti la possibilità di raggiungere agevolmente il
Colle, l’amministrazione comunale ha predisposto un servizio
di bus navetta gratuito che collegherà il parcheggio del bingo
Orione al borgo, con corse che partiranno ogni 20 minuti,
garantendo un facile accesso a tutti.

Il sindaco De Martinis ha espresso grande soddisfazione per
questo progetto: “Siamo davvero felici di annunciare questo
evento che avevamo ideato già da tempo e che oggi finalmente
si concretizza. Un evento che vuole sottolineare l’importanza
di valorizzare il patrimonio storico e culturale del nostro
meraviglioso borgo e con l’occasione, coinvolgere la comunità
per  collaborare  insieme  in  iniziative  di  questo  tipo.  Ci
auguriamo che Montesilvano sine Tempore sia solo la prima
edizione di una lunga serie. Vi aspettiamo al Colle per fare
tutti un tuffo nel passato!”.



L’assessore agli eventi, Sandias: “Una celebrazione medievale
che  fa  spettacolo  e  intrattenimento  a  novembre,  oltre  la
stagione prettamente estiva, assume un significato pregnante,
perché offre un momento di svago e divertimento per grandi e
piccini. L’ambizione della nostra amministrazione è portare
alla ribalta il nostro bellissimo Borgo e promuovere la sua
bellezza  sempre,  in  ogni  periodo  dell’anno.  Con  tutti  i
partners e le iniziative, daremo impulso anche al commercio e
al turismo e ci auguriamo che sia solo l’inizio di una lunga
serie  di  edizioni  che  vedrà  protagonista  la  nostra
Montesilvano Colle. Rinnovo l’invito del sindaco a partecipare
il 2 e 3 novembre! L’ingresso è gratuito.”

RINASCE  L’EREMO  DI
SANT’ANTONIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

A Pescocostanzo un impegno per la storia e la fede

Sulmona, 26 ottobre 2024. Una grande notizia per la comunità
di Pescocostanzo e per l’intera Diocesi di Sulmona-Valva: sono
iniziati  i  lavori  di  restauro  dell’antico  Eremo  di
Sant’Antonio, un luogo di profonda spiritualità e devozione
incastonato nel cuore del Bosco di Sant’Antonio.

Grazie al finanziamento europeo Next GenerationEU, la Diocesi
ha potuto approvare un ambizioso progetto di restauro, ideato

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/26/rinasce-leremo-di-santantonio/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/26/rinasce-leremo-di-santantonio/


dal  Vescovo  di  Sulmona-Valva,  Mons.  Michele  Fusco,  e
realizzato dall’Ing. Carmelo Panté. L’intervento riguarderà in
particolare  i  locali  adiacenti  con  il  risanamento  delle
coperture  dando  maggiore  stabilità  anche  alla  Chiesa  per
garantire la sicurezza e la conservazione di questo prezioso
patrimonio storico e religioso che, negli ultimi tempi, aveva
subito ingenti danni e visto crollare parte del tetto.

“Ringraziamo il Signore per questa opportunità di restituire
alla comunità un luogo così caro al cuore dei fedeli”, ha
dichiarato Mons. Fusco, “l’Eremo di Sant’Antonio rappresenta
un punto di riferimento per la nostra Diocesi, un luogo dove
la fede si incontra con la natura, dove la storia si intreccia
con la spiritualità. Con questo intervento, vogliamo non solo
preservare un edificio, ma anche custodire la memoria di chi
ci ha preceduto e trasmettere ai giovani la bellezza e il
valore del nostro patrimonio”.

L’Eremo, oggetto di grande devozione da parte degli abitanti
di Pescocostanzo, rischiava di andare perduto a causa del
degrado  delle  strutture.  Grazie  all’impegno  della  Diocesi,
della Parrocchia e di tutti coloro che hanno contribuito alla
realizzazione  di  questo  progetto,  l’Eremo  potrà  tornare  a
splendere, offrendo un luogo di preghiera e di raccoglimento
per tutti coloro che lo desiderano.

Il lavoro, ottenuti i relativi nulla-osta della Soprintendenza
ai BB.CC., del Genio Civile e del Comune di Pescocostanzo,
sarà eseguito dall’Impresa Edile Roberto D’Eramo e dovrebbero
concludersi  entro  il  mese  di  marzo  2025.  La  diocesi  di
Sulmona-Valva si impegna a tutelare e valorizzare il proprio
patrimonio  ecclesiastico  e  religioso,  consapevole  che  la
conservazione di questi luoghi è fondamentale per trasmettere
ai posteri la fede e i valori della nostra tradizione.



NASCE L’ENTE MANIFESTAZIONI
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Organizzazione e promozione di eventi

Città Sant’Angelo, 25 ottobre 2024.  Lunedì 21 ottobre 2024,
nella sala consiliare del Comune, alla presenza del Sindaco
Matteo  Perazzetti,  della  vice  Lucia  Travaglini  e  degli
Assessori  Marcello  Di  Gregorio  e  Rino  De  Bonis,  si  è
ufficialmente costituito il nuovo Ente Manifestazioni a Città
Sant’Angelo, un’iniziativa che vuole mettere insieme tutte le
associazioni presenti sul territorio che intenderanno aderire,
per organizzare e promuovere gli eventi a Città Sant’Angelo,
attraverso una programmazione che mira ad abbracciare tutto
l’anno.

Secondo  quanto  contenuto  nello  statuto,  le  associazioni
rappresentate avranno il compito di individuare i vari eventi
da organizzare durante le fasi dell’anno, da quelli estivi
agli altri natalizi, senza dimenticare ulteriori appuntamenti
come il Carnevale, la Pasqua e altri momenti tradizionali del
cartellone  angolano,  proponendo  al  Comune  un  programma
completo che, se approvato, vedrà il finanziamento da parte
dell’amministrazione per la sua realizzazione. Come spiegato,
tale meccanismo dovrà servire a favorire l’organizzazione, ma
anche  la  diffusione  dei  contenuti  attraverso  una  duplice
attività di comunicazione, svolta sia dall’Ente Manifestazioni
che dal Comune e, allo stesso tempo, consentirà una riduzione

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/25/nasce-lente-manifestazioni/


dei  costi,  da  raggiungere  attraverso  la  raccolta  di
sponsorizzazioni e la predisposizione dei servizi, che non
guarderanno  più  il  singolo  evento,  ma  faranno  riferimento
all’intera proposta.

Durante la serata si è proceduto all’elezione del consiglio
direttivo, composto da sette membri. Il ruolo di presidente è
stato affidato a Giuliano Serafini, quello di vicepresidente a
Stefania Florindi, mentre Graziano Romanelli è il tesoriere-
segretario. Tra i componenti poi anche Mirko De Luca, Alessio
Colatriano, Giorgio Cappello e Gabriele Centorame.

L’Ente Manifestazioni inizierà i suoi lavori appena dopo la
ratifica della sua costituzione, presumibilmente a inizio del
nuovo anno, occupandosi per il 2025 dell’organizzazione della
stagione estiva, per poi allargare i suoi orizzonti sui 12
mesi a partire dall’anno successivo.

Con la firma dell’atto costitutivo e l’elezione dei membri del
consiglio  direttivo,  nasce  l’Ente  Manifestazioni  a  Città
Sant’Angelo, spiega il Sindaco Matteo Perazzetti. Un Ente che
mette insieme le associazioni presenti sul territorio, volto
alla promozione dello stesso attraverso la predisposizione di
un cartellone di eventi che abbraccia tutto l’anno. Un impegno
assunto in campagna elettorale che abbiamo concretizzato in
pochi mesi.

Quindi  interviene  l’Assessore  Rino  De  Bonis:  La  nascita
dell’Ente  Manifestazione  serve  a  dare  nuovo  impulso
all’organizzazione e alla promozione di attività ed eventi a
Città Sant’Angelo. Sono già diverse le associazioni che hanno
aderito, ma è chiaro che le porte sono aperte per chiunque
voglia sposare il nuovo progetto.
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scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Novembre 2024

Domenica, 27 ottobre, al Kursaal, la Finale Nazionale della V^
Edizione

Giulianova, 25 ottobre 2024. Con il patrocinio del Comune
della  Città  di  Giulianova,  organizzata  dall’Associazione
Pegaso,  si  terrà  domenica  27  ottobre,  al  Kursaal,   la
Finalissima Nazionale della V^ Edizione dello Spazio Contest
Show.

“Questo format – spiegano gli organizzatori – conferma di
essere un punto di riferimento negli eventi di promozione dei
talenti locali. Spazio Contest Show ha portato fortuna, tra
gli altri, a Marcella di Pasquale che, proprio grazie alla
vittoria  nella  prima  edizione,  ha  potuto  partecipare  al
programma  Rai  The  Voice  Senior.  Il  concorso  ha  un  valore
aggiunto,  ovvero  l’apertura  a  ragazzi  speciali,  nel  segno
dell’inclusività e della condivisione sociale. Sarà un evento
imperdibile per gli amanti dello spettacolo, un’opportunità
unica per ammirare l’espressività e la creatività di giovani e
meno giovani, persone accomunate dalla passione per la danza,
la musica, la moda, il teatro, la cultura. Tutti avranno la
possibilità di esibirsi e di aggiudicarsi l’edizione 2024.”
Sarà  ospite  dell’evento  Marcella  Di  Pasquale.  Inizio  alle
17.00. Ingresso libero.
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